

平成 29 年度 中部中ブロック

母親委員会だより

平成 29 年 7 月発行 第 1 号担当: 中部中学校



【はじめに】

ひまわりが日に日に背を伸ばすこの頃、皆様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

日頃は母親委員会へのご理解とご協力、誠にありがとうございます。

中部中ブロックは、中部中・勝川小・小野小・上条小の 4 校で成り立っております。

今学期母親委員会で参加をした会合や研修会について、活動報告をさせていただきます。

中部中ブロック母親委員会総会 & 研修会

5 月 18 日(木) 小野小学校

本年度のブロック校である小野小学校において、中部中ブロック母親委員会総会 & 研修会が開催され、4 校の母親委員が出席しました。

昨年度の事業報告、会計決算・監査報告と今年度の事業計画案の提案につきまして委員の皆様よりご承認をいただき無事に総会を終えることができました。

総会後の研修会では、小野小学校の小寺先生に「エクアドルでの経験」というテーマで青年海外協力隊に参加をされた 2 年間の貴重なご経験をお聞かせいただきました。

文化の違いを受け入れるということ、様々な環境の中で生活を営む多様な人種を認め合うことの大切さを知ることができました。モニターを使って分かりやすく、委員の皆さんも参加をしながらまだまだお話を聞きたいと思う、楽しい研修会となりました。



春日井市小中学校 PTA 連絡協議会総会

5 月 20 日(土) グリーンパレス春日井

今年度は市内小学校 39 校・中学校 15 校の各校の校長先生・PTA 会長・母親委員長の 3 名ずつが出席し、市 P 連総会が開催されました。

新旧役員の紹介、28 年度事業報告・決算報告・会計監査報告などが行われました。会長の栗原氏より 29 年度の事業計画、目標、活動方針についてお話をいただきました。

29 年度目標：「心 韻き合え 愛と知で」—夢を語る 子どもたちの架け橋に—子どもとともに学び、共に育つ PTA 活動を目指すため、学校・地域社会の連携を強化し各地域の実態に立脚した活動を進めていく必要を改めて確認いたしました。

総会後は各ブロックに分かれ、今後の活動・情報交換などを行いました。



市P連第1回母親委員会運営委員会・研修会

6月15日(土) グリーンパレス春日井

各校母親委員長と委員代表者が出席し、母親委員会運営委員会が開催されました。市P連栗原会長・片地母親委員長のご挨拶後、今年度の事業計画・市P連協力隊の活動・母親委員会だよりの事務局HP掲載等についての報告がありました。

研修会では、講師に「未来塾」代表 間瀬佳子氏をお迎えし、『イライラママからの大変身～レッスン アンガーマネジメント～』をテーマに講演が行なわれました。

【自分や周りを傷つけないために】

- ・反射のコントロール → 言動・行動の前に6秒をやりすごす(深呼吸など)。
- ・心のコップをいっぱいにしない → 消化できない思いはいつか溢れます。
- ・考え方のコントロール → 相手を尊重する。許容範囲を広げる。
- ・行動のコントロール → 人格を否定しない。事実・行為について指摘をする。

子供の自己肯定感を大切に守り、ポジティブな言葉かけにより明るい未来へと導く方法を学びました。まずは親が大きな心のコップで受け止め、消化しながら子供に向き合うことで、感情的に子供を傷つけることなく、思いを伝えることが大切であると感じました。

日本アンガーマネジメント協会 : <https://www.angermanagement.co.jp/>

中部中公開講座・ふれあい教育セミナー

6月28日(水) 中央公民館 第1集会室

中部中ブロック母親委員と中部中学校のセミナー会員の皆さんにご参加をいただき、落語講演:『落語を生でたのしもう』を開催しました。

講師に勝川在住・社会人落語家の若鯉亭笑天さんをお招きし、落語のマナー・聞き方・拍手のタイミング等笑いを交えながら楽しく学ぶことができました。

落語の実演では学んだことを活かしながら、聞いて・見て・想像して、落語をより深く楽しむことができました。参加者の皆さんには「とても楽しかった、落語に興味を持った、また聞きたい」などのご感想をいただきました。講演後、皆さんに書いていただいたメッセージを笑天さんへお渡しました。セミナー開催にあたり、ご参加・ご協力ありがとうございました。

